



N° 53

Le 17 mars 1992

LE CANADA APPUIE LES EFFORTS DE PAIX AU NAGORNY-KARABAKH

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a indiqué aujourd'hui que le Canada appuyait les efforts de la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe (CSCE), des Nations Unies et des pays de la région en faveur de la paix au Nagorny-Karabakh.

«Il faut agir vite pour éviter d'autres effusions de sang, a affirmé M^{me} McDougall. Je suis heureuse que le président du Conseil des ministres de la CSCE ait convoqué une conférence dans le but de réunir les parties, comme je le lui avais demandé dans ma lettre de la semaine dernière.»

M^{me} McDougall a fait savoir qu'un groupe parrainé par la CSCE, composé notamment d'un spécialiste canadien du maintien de la paix, se rendrait dans la région vers la fin de la semaine à bord d'un jet Challenger mis à sa disposition par les Forces canadiennes pour préparer le terrain aux efforts de médiation. Par ailleurs, M^{me} McDougall et d'autres ministres des affaires étrangères de la CSCE tiendront une réunion spéciale à Helsinki le 24 mars pour faire avancer le processus de paix.

La Ministre a fait remarquer que le Canada était le premier pays occidental à envoyer de l'aide médicale à la population du Nagorny-Karabakh. La cargaison de 250 000 \$ de médicaments et de fournitures médicales est arrivée à Bakou, la capitale de l'Azerbaïdjan, et a commencé à être distribuée au Nagorny-Karabakh. Des fournitures analogues ont également été expédiées à Erevan, pour distribution en Arménie.

M^{me} McDougall s'est réjouie des efforts déployés par la Russie, l'Iran et la Turquie en vue de négocier un cessez-le-feu. Elle a ajouté que la nomination de M. Cyrus Vance à titre d'envoyé spécial du Secrétaire général des